
 

PV – ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE 

Lundi 12 Juin 2023, 18h – Parc des Bastions 

 

Présences :  

Comité : Christophe Bitar, Alice Venuti, Diana Ruíz, Elisa De Marco, Lucie Regaissé, Éloïse Bosset, Lucia 

Vité. 

Membres : Matthieu Will, Francesca Constantinou. 

Excus-ées : Irikanto Rabemanantsoa, Harry Faverger, Peter Mosimann, Joana Lazzarotto, Gabriele 

Salerno. 

 

Ordre du jour 

1) Approbation de l’Ordre du Jour de l’Assemblée Générale 

2) Annonce des divers  

3) Approbation du PV de l’Assemblée Générale ordinaire du 14 juin 2022 

4) Approbation du PV de l’Assemblée Générale extraordinaire du 20 décembre 2022  

5) Retour sur le semestre écoulé 

6) Rapport de la présidence 

7) Rapport du secrétariat 

8) Rapport de la trésorerie  

9) Rapport des vérificatrices aux comptes (comptes 10.2021-09.2022) 

10) Décharge et élection du nouveau comité (01.07.23-30.06.24) 

11) Décharge et renouvellement de l’Organe de Contrôle des Comptes 

12) Propositions individuelles 

13) Divers 

La séance débute à 18h15. 

1. Approbation de l’ordre du jour (OdJ) 

Approbation à l’unanimité de l’OdJ. 

 

2. Annonce des divers  

Questionnements :  

- Quels seront les membres du comité restants au semestre suivant ? 

- Qui pourrait remplacer Diana Ruiz pour la trésorerie ? 

- Où commencer pour monter un voyage d’étude pour le semestre suivant ? 

- En quoi consiste le poste de président ? 

 

3.  Approbation du PV de l’Assemblée Générale ordinaire du 14 juin 2022 

Approuvé par l’assemblée générale. 

 

4. Approbation du PV de l’Assemblée Générale extraordinaire du 20 décembre 2022 

Approuvé par l’assemblée générale. 

 

5. Retour sur le semestre écoulé 

- Constat général : un deuxième semestre moins chargé qu’en a été l’ambition, due aux 

emplois du temps très chargés de chacun des membres (finalisation de bachelor ou de 

master pour la majorité et concours pour d’autres). La conférence avec le SDSA, autour de 

la musique et de la diplomatie, n’a malheureusement pas pu être organisée. Malgré tout, il 

y a eu des évènements marquants : 

- 6 mars 2023 : notre stand dans le hall de l’égalité à Uni Mail a très bien fonctionné et 

l’évènement a amené de nombreuses personnes à s’intéresser à l’association et aux 

compositrices. Certain.es ont rejoint l’association à cette occasion.  



 

- Participation aux programmes offerts grâce à la carte Gli Alterati : concerts de Swiss 

Chamber Concerts Genève et générales au Grand Théâtres de Genève, LesConcerts.ch. 

- La présente Assemblée Générale : l’occasion de se retrouver et de partager un moment 

agréable entre étudiants en cette fin d’année, de réélire les membres du comité et de 

discuter des futurs évènements en vue de l’année prochaine, entre autres. 

- Retour sur le semestre précédent : semestre chargé et riche avec la coordination des 

Welcome Days, du voyage d’étude et de la journée à Fribourg, avec la soirée jeux, jam 

session, le repas de rentrée. 

 

6. Rapport de la présidence 

Le président fait part de la difficulté à laquelle il a dû faire face à cause du changement 

complet du corps enseignant et du changement de bâtiment lié au déménagement (Bastions en 

travaux). Il évoque le projet de répartition des postes du semestre précédent qui avait été 

imaginé afin d’assurer la relève du nouveau comité et admet que ce projet n’a pas été 

concrètement réalisé au semestre de printemps 2023. Il quitte sa fonction de président à la fin 

du mois de juin 2023 car il a terminé ses études en musicologie. Il exprime son plaisir d’avoir 

fait partie du comité de Gli Alterati pendant 4 ans, de l’avoir présidé pendant trois ans et 

parle de son expérience très enrichissante et recommande grandement de faire partie du 

comité. Il rappelle à quel point l’association est un corps important dans l’unité. Il exprime son 

opinion selon laquelle le corps enseignant devrait ouvrir les enseignements à des sujets plus 

spécialisés durant le master uniquement pour attirer plus d’étudiant.es (comme la médiation 

musicale) et privilégier un cursus plus généraliste en Bachelor. Enfin, il conseille vivement au 

futur comité de participer aux Welcome Days en septembre prochain pour attirer d’avantage 

d’étudiant.es en musicologie ! 

 

7. Rapport du secrétariat 

La secrétaire se dit être très contente du premier semestre. Pas assez de public et des gens qui 

participent même si la page Instagram aide. A part la boite mail qui n’a pas fonctionné 

pendant un mois, pas de problème à signaler au semestre de printemps.  

 

8. Rapport de la trésorerie  

Diana Ruíz fut trésorière ces 3 dernières années et annonce le bon fonctionnement de l’année 

écoulée. Cependant elle mentionne le fait que Gli Alterati est en attente d’information de la 

part de la CGTF pour pouvoir leur rembourser ce qui est due au sujet de l’excursion à Fribourg. 

La trésorière prévoyant de quitter son poste durant la présente assemblée, cette dernière lui 

demande en quoi consiste le poste de trésorière. Voici les tâches qu’elle mentionne : permet 

d’apprendre à faire des comptes, à gérer un budget (même si c’est en fait la présidence qui 

donne les budgets mais la trésorière adapte en fonction des montants), s’occuper du dossier à 

rendre le 31 janvier au plus tard (elle conseille de le faire passer au moins 15 jours avant aux 

vérificateur.rices de comptes). Elle conseille de suivre la courte formation offerte par la 

CGTF pour les trésorier.ères des associations et informe que ce service est ouvert à toute 

question. L’assemblée demande ce qu’est la CGTF : trésorerie qui gère les fonds et taxes fixes. 

C’est à la CGTF que les 5 CHF des plaquettes sont dissociées des taxes fixes payées par les 

étudiants. Enfin, la trésorière rappelle qu’il faut toujours récupérer et garder les factures 

originales en format papier. Le président informe l’assemblée que le fait d’avoir un compte 

coute 5 CHF par mois. La trésorière fait passer la fiche de compte de cette année. Il reste 

641,5 CHF sur le compte après soustraction de l’argent due à la CGTF. Le président rappelle 

qu’il faut bien distribuer les plaquettes en début d’année. Les apéritifs et autres petits 

évènements organisés par l’association sont financés par ces fonds (entre 300 et 600 CHF par 

année). 

Arrivée de Alice Venuti aux alentours de 19h. 



 

9. Rapport des vérificateurs.rices aux comptes (comptes 10.2021-09.2022) 

Les vérificateurs.rices aux comptes sont absent.es. Mmes Camille Dinkel et Ana Maria 

Villamizar ont approuvé sans observations les comptes 09.2021-10.2022, en janvier dernier. 

Information donnée par le président aux futurs trésorier.ères et vérificateurs.rices : Avant le 31 

Janvier, on doit rendre les comptes (dossier mentionné plus haut) qui se sont arrêtés au 30 

septembre de l’année précédente. 

 

10. Décharge et élection du nouveau comité (01.07.23-30.06.24) 

Décharge effectuée. Election du nouveau comité pour la période du 1er juillet 2023 au 30 juin 

2024. [Le président rappelle que l’association doit effectuer un rapport des activités passées 

au moins tous les 5 ans auprès du Rectorat (et plus particulièrement M. Gerd Rothenberg, 

assistant de la Vice-Rectrice en charge des associations d’étudiant-es.) Le dernier ayant été 

effectué en 2021, le prochain rapport est pour 2026.] Lucia Vité exprime sa volonté d’être 

vice-présidente pour le semestre prochain et prend le statut provisoire de présidente. Harry 

Favarger est absent mais a préalablement exprimé le souhait de faire partie du secrétariat et 

est donc nommé vice-secrétaire. L’assemblée suggère que Harry et Lucie soient co-secrétaires à 

l’avenir. 

 

Nouveaux statuts provisoires pour les membres du comité : 

Lucia Vité : présidente 

Éloïse Bosset : trésorière 

Lucie Regaissé : secrétaire 

Harry Favarger : vice-secrétaire  

 

Les nouveaux membres du comité sont élu-es à l’unanimité par l’Assemblée Générale.  

 

11. Décharge et renouvellement de l’Organe de Contrôle des Comptes 

Décharge : Camille Dinkel quitte son poste de vérificatrice aux comptes. Renouvellement : Alice 

Venuti est nommée vérificatrice aux comptes à l’unanimité. 

 

12. Propositions individuelles 

- Ajout d’une batterie pour les jam sessions : demander la participation à Eklekto pour le 

prêt de percussion ou location de salle. 

- Dynamiser les contacts entre associations, par exemple pour allier musique et psychologie. 

- Soirée jeux à renouveler et pourquoi pas en collaboration avec le Chess Club de l’Unige 

qui est une association très active. 

- Renouveler les contacts avec les partenaires et renégocier les avantages.  

- Faire davantage de postes Instagram, améliorer la page et suivre une cohérence visuelle. 

Proposition de faire des mèmes.  

- Proposition de prévoir un évènement à la Jonquille et d’inviter les autres associations à 

cette occasion.  

- Aller boire un verre avant ou après les concerts de nos partenaires.  

- Créer un groupe WhatsApp pour les membres de l’association, avec possibilité de 

rédaction uniquement par les administrateur-rices.  

- Proposer une collaboration avec l’EDD pour allier musique et écologie et s’inspirer des 

enseignements de Prof. Nicolas Donin. 

 

13. Divers 

- Les membres du comité restants au semestre suivant sont Lucia Vité, Harry Faverger, Éloïse 

Bosset et Lucie Regaissé. Eloise remplacera Diana à la trésorerie et se coordonnent pour la 

reprise du poste.  

- Pour réaliser un voyage d’étude, il faut d’abord monter un dossier, ce qui prend beaucoup 

de temps. Il faut justifier le projet et décrire en détails le budget auprès de la CGTF.   



 

- Le rôle de président : le président est invité au Dies Academicus, défile avec la banderole 

de l’association, est une personne de référence de l’association du point de vue du corps 

professoral, qui gère le budget de l’association, qui répartit des rôles au sein du comité 

(par exemple en créant une équipe qui va gérer les plaquettes, la communication), qui 

convoque l’assemblée générale en contactant Anne pour réserver une salle. Enfin, le ou la 

président.e est répondant.e au niveau de la faculté si il y a des évènements inter-

associatifs. 

 

 La séance se termine à 20h05. 

Rédaction : Lucie Regaissé, vice-secrétaire 


